

Herzlich willkommen auf der AUSBILDUNG 49 – der größten Berufsorientierungsmesse für die Stadt und den Landkreis Osnabrück!

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern, Lehrkräfte und liebe Ausstellerinnen und Aussteller,

es ist mir eine große Freude, Sie heute zu diesem besonderen Ereignis begrüßen zu dürfen! Die AUSBILDUNG 49 ist mehr als nur eine Messe – sie ist eine lebendige Plattform, auf der Träume, Chancen und Zukunftspläne aufeinandertreffen. Mit über 150 Ausstellern öffnen wir erneut die Türen zu unzähligen Berufswelten und Möglichkeiten, die nur darauf warten, entdeckt zu werden. Seit mehr als einem Jahrzehnt ist diese Messe ein verlässlicher Begleiter auf dem Weg in die berufliche Zukunft vieler junger Menschen in unserer Region und ich bin stolz, Teil dieses bedeutenden Momentes zu sein.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Ausstellerinnen und Aussteller! Durch ihr Engagement und ihre Offenheit schaffen sie nicht nur Perspektiven für ihre Unternehmen, sondern auch für die jungen Talente, die voller Hoffnung und Neugier hierherkommen, um ihre Zukunft zu gestalten. Sie sind die Wegweiser, die den ersten Schritt in eine spannende Karriere erleichtern.

Für unsere Schülerinnen und Schüler ist die AUSBILDUNG 49 eine einzigartige Chance: Hier könnt Ihr erste Kontakte knüpfen, Fragen stellen und Inspiration für Euren eigenen Weg sammeln. Eltern haben die Möglichkeit, wertvolle Einblicke zu gewinnen, ihre Kinder bei der Berufswahl zu unterstützen und sich bei der Elternberatung der Ausbildungsregion Osnabrück Rat zu holen.

Und weil wir wissen, wie wichtig es ist, auch digital verbunden zu sein, haben wir vor zwei Jahren unseren Podcast „Berufswahlbooster“ ins Leben gerufen. Ob auf Spotify, Apple Podcasts oder anderen Plattformen – hier könnt Ihr, liebe Schülerinnen und Schüler, spannende Berufe kennenlernen, wann immer es Euch passt. Achtet auf das Hashtag #OS, denn zur AUSBILDUNG 49 haben wir ein besonderes Special mit Osnabrücker Unternehmen vorbereitet, das euch noch mehr Einblicke bietet.

Ich wünsche allen Besucherinnen und Besuchern eine inspirierende, informative und vor allem positive Messeerfahrung. Möge diese Veranstaltung der Startschuss für eine erfolgreiche und erfüllende berufliche Zukunft sein!

Mit herzlichen Grüßen

Julian Strotmann
Stellvertretender Geschäftsführer
(JF MESSEKONZEPT GmbH & Co. KG)